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Para comenzar esta actividad quisiera comentar que esta materia me ha brindado muchos 

conocimientos que desconocía y que gracias a las clases y por supuesto a la doctora. En este 

curso pude aprender muchos conocimientos los cuales llevare a cabo en mi práctica médica, 

principalmente algo que me quedo del todo claro son los 4 principios de la bioética, beneficencia 

el cual es simplemente actuar siempre en bien de nuestros pacientes para mejorar su salud es 

un principio y creo que para mí el más importante y el cual quiero llevar más a cabo ya que si 

escogí esta carrera es precisamente porque le quiero brindar a las demás personas un buen trato 

y lo siento que esta materia me brindo las bases para llevar ese principio a cabo por ejemplo y 

principalmente teniendo una formación teórica actualizada para brindar una buena atención la 

cual sea beneficiosa hacia mi paciente y otro punto el cual es importante fomentar en la 

beneficencia es el tener una actitud buena hacia mi paciente (dirigirme hacia él/ella con el respeto 

que se merece, no abandonar a mi paciente aunque elija otra opción terapéutica, dedicarles el 

tiempo que se merecen para tener un buen diagnóstico y el paciente pueda expresarme todo lo 

que sienta), en palabras más sencillas y de manera general pude aprender que la beneficencia 

es hacer el bien a mi paciente, este principio es el que más se me quedo y el que puedo 

comprender en su totalidad, de igual manera la no maleficencia es el no producir daño y 

prevenirlo en el cual nos menciona que no deberemos provocar algún dolor o sufrimiento en 

nuestro paciente, no le deberemos producir incapacidades y como bien vimos en clases este 

principio puede llegar a ser penado legalmente. El principio de autonomía me enseñó a que en 

un futuro siendo profesionista debo de aprender a actuar bajo mis propias decisiones y saber 

decidir qué es lo mejor para mi paciente y también este principio me da otra referencia el cual es 

que todos mis pacientes deberán tratar como seres humanos autónomos. Y por último el principio 

de la justicia es el más explícito ya que con este principio me llevo las ideas de que debo de ser 

una profesionista justa, la salud deberá o debería ser para todos de la misma manera. Todos 

estos principios creen que son lo que todos los futuros médicos nos debemos llevar siempre 

presente para ser buenos médicos. 

Sinceramente nuestra materia de bioética me brindo permitió entender los 3 objetivos que la 

bioética tiene: 

 Dignidad humana. 

 Dignidad moral. 

 Alteridad o empatía. 

Estos tres son todos los derechos que le debemos de brindar a nuestros pacientes, antes y 

después de este curso yo ya entendida y sabía que cada ser humano debe ser respetado con 

sus características, creencias, religión, como sea la persona merece nuestro respeto y que lo 

tratemos como tal, algo que me enseño esta materia y que por supuesto lo llevare a cabo al ser 

una profesionista y desde estudiante es brindarle a todas las personas el trato que quisiera para 

mi familia y para mí. Otro punto importante que me brindo esta materia de bioética es el que 

acciones debo de realizar para ser considerada como un buen médico, debo de tener voluntad, 

sacrificar y en esto puedo mencionar que sacrifico mis horas de descanso, compartir tiempo con 

mis seres queridos porque me comprometo a entregar mis tareas y prepararme en todas mis 

materias (aunque estoy segura que puedo ser aún mejor, que con sinceridad no he dado todas 

mis capacidades, pero estoy trabajando en eso), de igual manera y de acuerdo a lo que 



aprendimos un buen médico debe tener: humanidad, excelencia y sobre todo compromiso, algo 

que se me hizo muy interesante de comprender la bioética son todas las enseñanzas buenas 

que me ha dejado por ejemplo del tema que abordamos de relación con otros profesionales el 

conocimiento que me brindo el hablar acerca de este tema es que como futuro médico no debo 

practicar los anti valores, no debo ser engreída ni mucho menos sentirme superior que mis demás 

compañeros ya que establecer una buena relación con ellos me ayudara a trabajar en un ámbito 

más sano y por supuesto el practicar una relación médico-paciente (como aprendimos en clases) 

me ayudara a que el paciente se sienta más cómodo conmigo y por ende me pueda proporcionar 

toda la información que necesito.  

Por otro lado el tema que abordamos el cual fue responsabilidad profesional me deja muchas 

enseñanzas y sobre todo lo que yo pude comprender de este tema es que como médico debo 

de responder ante cualquier situación que pase con mi paciente y poder demostrar que soy 

responsable en mi trabajo si siempre muestro una puntualidad, me veo presentable y sobre todo 

establezco una relación médico-paciente ya que otro punto importante del porque se debe tomar 

en cuenta la relación médico paciente es debido a que si el paciente me logra entender a mi 

explicación podremos tener un mejor beneficio y un mejor avance en su tratamiento etc. Otro 

punto el cual me hará ser un buen profesional es estar leyendo constantemente y actualizarme, 

de igual manera estar al pendiente de todo lo relacionado con las normas, leyes, legislación que 

es el otro punto del cual quiero hablar. 

Los temas abordados como marco jurídico, Constitución Política de los Estados Unidos 

mexicanos, constitución civil y penal, ley general de salud en el estado de Chiapas, me fueron 

de gran ayuda para comprender cosas las cuales desconocía, prácticamente en todos habían 

diversos artículos que como comentaba mucho en clases en un futuro pueden beneficiarse y en 

otras situaciones (si llegara a hacer algo inapropiado) me pueden perjudicar como 

mencionábamos por una desmonetización o inclusive que me retiren la cedula, no solo aprendí 

eso, sino que también aprendí cosas que son de gran importancia para saber que aunque soy 

estudiante puedo levantar la voz y comentar algo que no me guste y de igual manera para saber 

a cerca de los tramites y papeles con los cuales debo de contar para ser considerada una 

profesional. 

Para finalizar este trabajo y de igual manera tomando en cuenta lo aprendido durante este 

semestre, gracias infinitas doctora por brindarnos de sus conocimientos y experiencia de mi parte 

prometo realizar todo lo que aprendí en la materia, lo cual fue muy importante para mí, gracias. 


